



## Canada : 1 150 000 \$ pour contrer le tabagisme chez les jeunes

Rubrique : actualités - Date : mercredi 20 janvier 2010

---

Selon l'hebdo journal Canadien : "Le ministre de la Santé et des Services sociaux, le docteur Yves Bolduc, annonce l'octroi d'une somme de 1 150 000 \$ à la Fédération québécoise du sport étudiant afin de soutenir son action visant à contrer le tabagisme chez les jeunes. Le docteur Bolduc a fait cette annonce à l'occasion de la Semaine québécoise pour un avenir sans tabac, qui se déroule cette année du 17 au 23 janvier. "

Le journal rappelle que 15 % des jeunes du secondaire fument, et 31 % des jeunes de 20 à 24 ans. ( prévalence inférieure à la France)

[Lire l'article](#)